

La Euskal Liburu eta Diska Azoka se pone en marcha mañana en Ermua

La Feria contará con una programación de actividades relacionadas con la música y la literatura, que se prolongarán hasta el día 17

** AINHOA LASUEN

ERMUA. La vigésima edición de la Feria del Libro y Disco vascos comenzará mañana en Ermua. Esta actividad organizada por el Departamento de Euskera del Ayuntamiento con la colaboración de la Cámara del Libro de Euskadi, se instalará durante cuatro días en la plaza Cardenal Orbe. En este lugar se podrá disfrutar de las últimas novedades del mercado en la producción del libros y discos en euskera.

El horario de apertura de la feria será de 11 a 14 horas y de 16.30 a 20.30 horas el jueves y viernes y de 11 a 14 y de 17 a 21 horas durante el fin de semana. También en esta ocasión la feria incorpora una serie de actividades relacionadas con el mundo de la literatura y la música y con la ayuda de diversos colectivos locales. El programa con estos actos se prolongará hasta el día 17 de mayo. Durante estos días se podrá disfrutar del contacto directo con escritores y músicos, espectáculos, talleres, cine y exposiciones.

El recinto ferial albergará además una exposición de 'El Renacimiento Vasco'. Los payasos Pirritx, Porrotx eta Mari Motots traerán a la villa su espectáculo 'Zazpikolora', el viernes día 11 de mayo. Aún quedan entradas para asistir a este espectáculo que se representará en dos sesiones (a las 17 y a las 19 horas). Estas se podrán adquirir al precio de 7 euros en el stand de Euskal Birusa de la propia feria.



Actividad de la Feria del Libro y Disco en Ermua en una edición anterior. ** A. LASUEN

PROGRAMACIÓN

► **Feria del Libro.** Del 10 al 13 de mayo, en horario de las 11 a 14 horas, y de las 16.30 a 20.30 horas (jueves y viernes) y de 11 a 14 y de 17 a 21 horas (fin de semana), en la Plaza Cardenal Orbe.

► **Exposición.** Muestra titulada 'El Renacimiento Vasco', del 10 al 13 de mayo.

► **Otras actividades.** Payasos, festival de bertsolaris, cine, charla y taller infantil de ilustración.

El sábado los bertsolaris Aitor Sarriegi, Onintza Enbeitia y Beñat Ugartetxea ofrecerán un festival a partir de las 13 horas, en la plaza Cardenal Orbe. La jornada contará además con la proyección de la película 'Gartxot' en el Ermua Antzokia. Este pase se realizará a partir de las 19.30 horas y se repetirá el domingo, a partir de las 22 horas y el lunes a las 20.30 horas.

Premio Ezekiel Etxebarria
También los más pequeños contarán con una actividad dirigida a ellos. Se trata de un taller de ilustración para niños y niñas, que se desarrollará a partir de las 12 horas en la plaza.

La feria se clausurará el domingo a las 20.30 horas, aunque las

actividades en torno a la iniciativa se prolongarán a lo largo del mes. El lunes, 14 de mayo, se celebrará un encuentro con el grupo musical Hesian. Esta charla se celebrará a partir de las 19.30 horas en Lobiano.

El jueves, 17 de mayo, se entregará el cuarto premio Ezekiel Etxebarria en Ermua. Este galardón se entrega a los escritores en euskera que han sido más leídos en la biblioteca municipal de Ermua.

En esta ocasión ha sido galardonada la escritora Irati Jimenez, que con su obra 'Nora ez dakizun hori' ha resultado galardonada por ser la más leída en la villa. La entrega del premio tendrá lugar a partir de las 19.30 horas en la biblioteca municipal.

EN BREVE

Pantalla gigante para ver mañana al Athletic

EN SAN PELAYO

El partido de la final de la Europa League entre el Atlético de Madrid y el Athletic Club de Bilbao se podrá ver en directo y en una pantalla gigante en el parque de San Pelayo. El Ayuntamiento de Ermua no es ajeno a la expectación que ha creado el encuentro y por ello ha contratado los servicios de una empresa especializada que instalará una pantalla gigante en el quiosco de la citada plaza para mañana miércoles, al igual que lo hiciera anteriormente con la final de la Eurocopa o en la final de Copa de 2009. Aunque la retransmisión de este trascendental encuentro será a las 21 horas, la conexión se realizará tres horas antes, para vivir los prolegómenos del choque. La institución anima además a la ciudadanía a ir vestida con la elástica del Athletic. Con motivo de animar al equipo, la casa consistorial también se engalanará con los colores rojiblancos.

77 aniversario de Alcohólicos Anónimos

REUNIÓN EN BILBAO

La Asociación de Alcohólicos Anónimos de Ermua, Areitio 86, informa que el próximo jueves se celebrará el 77 Aniversario de la fundación de Alcohólicos Anónimos. Con este motivo y al objeto de dar a conocer el programa de recuperación que Alcohólicos Anónimos ofrece para la enfermedad del alcoholismo, se va a celebrar una reunión informativa hoy, 9 de junio, a las 17.30 horas en el colegio de las Esclavas, en la calle Tivoli número 2 de Bilbao. Este año la celebración de puertas abiertas que se lleva a cabo anualmente en Ermua, el 10 de junio, se trasladará a la cita de mañana en Bilbao.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermín Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarroñdo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).

DEBA

Udalak herriko eraikinetan irisgarritasuna hobetzeko lehenengo pausua eman du

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Udal Osoko Bilkurak eraikinetan irisgarritasun baldintzak hobetzeko Udal Ordenantza onartu zuen bere azkeneko jardunaldian. Udaletik aipatzen dutenez, «gai garrantzitsua» dela eta aho batez aurrera eraman zen. Debako zinegotzi guztiek euren baietza eman zioten gai honi.

Osoko Bilkurak hasierako onepena eman dio, beraz, eraikinetako irisgarritasuna hobetzeari. Hu-

rrerengoa, Gipuzkoako Aldizkari Ofizialean argitaratzea izango da eta 30 eguneko epea irekiko da espedienteaz aztertu eta alegazio edo iradokizunak aurkezteko. Alegazio edo iradokizunak aurkezten badira, aztertu eta erantzun egingo dira. Gero behin-betiko onetsi eta indarrean jarriko da.

Ordenantza honekin eraikinetan irisgarritasuna egoera hobetzeko baldintzak arautu nahi dira; besteak beste, «irisgarritasun-arrapa-

lak, igogailuak eta plataforma jasozaileak instalatzea arautuko du», aipatzen dute Udaletik. «Garrantzi handikoa delakoan gaude, bertan, behar izanez gero, derrigorrezko desjabetza eta jabari publiko okupatzeko aukerak arautu eta zabaltzen dituelako». Ordenantza hau bizileku kolektibo erabilera izan eta 68/2000 Irisgarritasun dekretua indarrean jarri aurretik lizentzia duten eraikinetan aplikatuko da.

Udalak aurrera eramango ditu aurten ere gazteentzako Udaleku Irekiak

Izena emateko epea ostiral honetan bukatuko da

DEBA. Gazte askok parte hartzen dute urtero Udaleku Irekietan. Ekintza ugari eta entretenigarriak izaten dituzte hainbat egunetan zehar, lagunekin ondo pasatzeko aukerarekin. Udalak uztailerako berriro prestatuko ditu jokuak eta bi tokitan izango dira.

Deban eta Itziarren ospatuko dira, talde ezberdinak sortuko dira

eta adinaren arabera epeetan zaitutiko dira.

Udaleku Irekiak uztailaren 2tik 13ra bitartean izango dira 2005 eta 2006ean jaiotako txikientzat eta geroago joango dira 2002, 2003 eta 2004an jaiotakoak; uztailaren 16tik 27ra. Egitarau honen barruan ekintza ugari egiteko aukera izango dute, denak ondo pasatzeko bideratuak eta euskaraz izango dira. Animatzen direnek ekintzak astelehenean ostiralera egingo dituzte 10:00etatik 13:30era.

Izena emateko epea ostiral honetan bukatzen da. Beren seme-

alabek ekitaldi honetan parte hartzea nahi duten gurasoek ahal bezain pronto izena eman dezakete. Horretarako, Kutzako kontuan 38 euro sartu behar dute (kide ugarietako familiek, 32 euro) eta izen eta bi abizenak jarri. Era berean, udaletxera zuzendu behar dute matrikula orria. Udaleku Irekiak hasi aurretik bi bilera antolatuko dira gurasoentzat egitaraua azaltzeko eta zalantzak argitzeko. Lehenengo ekainaren 29an izango da Itziarriko apaiz etxean, 17:30ean; eta bigarrena egun berean, baina 19:00etan, Udaletxeko Biltzar aretoan.



Beatriz Alcobak Angel Egañaren eskutik jaso zuen Orbeako bizikleta.

Beatriz Alcobak Amaiak Bateko bizikleta eraman du

Amaiak Bateko txirrindulari sailak dagoeneko eman du bere zozketaren lehenengo saria. Beatriz Alcoba Garate izan da garailea eta Orbea bizikleta etxera eraman duena. Angel Egañak, elkartearen partaidea, eman zion irabazitako saria. Honenbestez, kirol elkarteak badakizki bisari irabazlearen izena, bestea Goretti Unanuentzat baita.

ONDARROA

El Antxoa Egune se pone en marcha con una charla sobre la situación de la especie

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Antxoa Egune se pone en marcha con una conferencia que será impartida por el instituto tecnológico AZTI, para abordar al situación de la especie, en la Cofradía Vieja, a las 15.00 horas. De momento, se ha colocado por las calles de Ondarroa y otras comarcas el cartel realizado por Aitor Gorri, en donde se puede comprobar la presencia de unas cajas de madera, en el puerto.

El Día de la Antxoa tendrá lugar el sábado, sábado, en una jornada en la que está previsto que se vendan 12.000 pintxos.

Tras el Día de la Merluza llega ahora al Día de la Anchoa. Esta vez, la comisión del Antxoa Egune aglutina de nuevo a la Cofradía de Pescadores, al gremio de la hostelería, a los conserveros, a la Escuela de Pesca, sociedades gastronómicas y al grupo que trabaja en la recuperación del patrimonio cultural de Ondarroa, para homenajear a esta especie que tanta riqueza ha dado a Ondarroa.

Habrà exposición de maquetas y barcos en la Cofradía Vieja, así como puestos de venta de anchoa. También se entregará el premio Ondarruko Antxoi para la perso-



La anchoa, protagonista.

na que ha difundido los valores de Ondarroa. Se ha dispuesto de una gran jornada festiva para recordar también el importante recurso y riqueza que produce la flota de bajura. En esta dirección, durante la mañana habrá venta de conservas de los productores de la comarca, así como venta de productos que maridan con la anchoa: entre ellos un productor de txakoli ondarrés.

Durante el día de ayer se descargaron 120.000 kilos de anchoa que se pagaron entre 4,3 a 4,5 euros kilos. Se trataba de anchoa entre 23 a 25 granos o piezas en el kilo, más gorda que la pasada semana.

ERMUA

Ermua se manifestará en Bilbao en favor de la construcción de la variante

El Ayuntamiento invita a los vecinos a acudir el día 19, sábado, en los trenes que se fletarán al efecto

K. ITURRIAGAGOTIA

ERMUA. El municipio de Ermua seguirá reivindicando la necesidad de construir la variante sin retrasos, pero esta vez Bilbao será el lugar escogido para escenificar su protesta.

La manifestación y la protesta se celebrarán el próximo sábado, día 19 de mayo. El Ayuntamiento espera que vecinos y vecinas de Ermua utilicen los trenes que se fletarán para trasladarse hasta Bilbao, y allí manifestarse frente la Diputación de Bizkaia.

Los trenes de cuatro vagones cada uno saldrán de la estación de Ermua con destino a Atxuri, en un intervalo de veinte minutos, concretamente las 09.50 y a las 10.10 horas, respectivamente. El regreso será a las 13.40 y 13.50 horas, desde Atxuri hasta Ermua.

Como iniciativa singular y rei-

vindicativa, depositarán camiones de juguetes, de cartón y de papel frente al palacio foral, iniciativa planteada originalmente desde el espacio de Facebook 'Ermua Opina', que desde marzo están recogiendo camiones en el colegio Sallabente, en Kaltxango AEK, en el comercio Dskaro y en la farmacia de Mallabia, aunque su reivindicación plantea la necesidad de estudiar no solo la creación de una variante sino otras alternativas posibles, siempre con la finalidad de que Ermua elimine el intenso paso de vehículos que tiene actualmente, siempre de una manera sostenible.

El slogan o lema principal planteado desde el Ayuntamiento y las asociaciones y colectivos vecinales sumados a la acción será el de 'Camiones, + soluciones'.

Como apoyo a la protesta mañana, jueves, se realizará la convocatoria oficialmente desde Bilbao, con la presencia del alcalde Totorika, y el apoyo y presencia de los portavoces de PP, Bildu, PSE-EE y Ezker Anitza en las Juntas Generales de Bizkaia.